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第１回委員会 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  L　小林　伸光　委員長  L　今田　妙子　副委員長 ○  L  小池　民生 副委員長

○  L  横河　明紀 副委員長 ○  L　西野　　実　 副委員長 ○  L　蒲生　　強　副委員長

○  L　鹿島　虎六　  委員  L　内ヶ島　武志　 委員  L　黒沼　成身　  委員

○  L　平山　一郎　  委員 ○  L　石塚　勝一　  委員  L　永井　利憲　　 委員

 L　松尾　和英　  委員 ○  L　内田　眞人     委員 ○  L　平山　和克    委員

○  L　門司　こずえ  委員

○  L　庄子　　守　　ＳＰＡ ○  L　朝夷　弘一　　ＳＰＡ

○  L　阿部　泰尚　  

○  L 市岡　隆志　副幹事
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横河副委員長　７/１１渋谷区との打合せ（小林委員長、庄子ＳＰＡ、横河副委員長、松尾委員、阿部委員

９月８日猿楽小学校の段取り

平山一委員　自クラブでは「朝の挨拶運動」の継続推進

次　　　第

議　　　題

各委員から所属クラブ自治体の取組みについて

鹿島委員　八王子市教育委員会では市の条例作成中（１年がかり）小学校７０、中学校３８いじめ防止

の必要性。夏休みに父母会が呼び掛けとなり合宿開催

平山克委員　国立市いじめ対策基本方針を基に８月３０日教育フォーラム開催。主催国立市教育委員会

テーマ「一緒に話そう、いじめのこと」参加対象小、中学生、保護者、教員、地域住民（教育関係者含む）

グループ意見交換、パネルディスカッション。

準備委員会補足、年間主旨説明。目黒区校長会ＰＲ。７月１１日渋谷区校長会との打合せでは、カリ

次回開催確認

閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　朝夷　弘一　ＳＰＡ

キュラムの構築。ライオンズクラブとしての関わりについて十分協議が必要。

早期にセミナー開催に持ち込む。

２７日キャビネット会議出席確認。１０月２７日薬物乱用防止大パレード役員としてお手伝いあり。

出　席　者

前回議事録確認　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小池　民生　副委員長

キャビネット報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市岡　隆志　副幹事

審議事項　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 下記議題による

審議経過事項の概要

　オブザーバー

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　　蒲生　強　副委員長

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小林　伸光　委員長　　                                 　　　　　　　　　　　　　　

ＳＰＡ挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　庄子　　守　　ＳＰＡ

　２０１６年　 ７　月　 ２２　日　金　曜日　　　　　１６　　時　　～　１８　　時　 　

　ルノアール新宿３丁目ビックスビル店

キャビネット

いじめ対策青少年育成委員会

 L　小林　伸光
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作　成　者

次回開催日
時

　　　　　　場
所

８月２６日金曜日１５時～１７時

ルノアール新宿三丁目ビックスビル店　６号室

　Ｌ　小池　民生

朝夷弘一ＳＰＡより、有意義な討議が行われ各委員の、今後もご協力をお願いたします。

傍観者にカードの利用を徹底的に推進。

委員長より、いじめ防止「学習プログラム」－いじめのない、楽しいクラスを作ろう。等を参考に紙芝居

次回開催はキャビネット事務局との打合せを経て２８ひ頃までにキャビネットより委員長宛報告があります。

予定は、８月２６日金曜日１５時４５分～１７時３０分キャビネット事務局大会議室

東京都教育相談センター、相談件数増

審議経過事項の概要

西野副委員長

いじめ相談ホットラインＳＯＳカードー「傍観者対策」として、なにかあったらここに連絡してほしい。

地域として父母、子供達と関わりを持つのも一つの方法。

議　　　題

東京都教育委員会作成のビデオ等は、いじめの定義を詠ったもので対策に至っていない。

散会

その他視覚に訴えるものを早期に作成し、セミナー活用を目指す。

いじめられている人を見たら傍観者にならない、早く目を積む。

阿部委員

電話をかけることが苦手な子供が多い。ＬＩＮEの普及率９５％、会話がない。

２年前に比べていじめは進んでいるのが現状

阿部委員　いじめの要素ー被害者、加害者、はやしたて。「傍観者」を作らない。傍観者は加害者と同等

という考え方。学校の現状ー少子高齢化の影響から教師定員の減少傾向、今年度３８００人減

子供に関わる大人がＰＴＡでは不十分、おやじの会など地域住民の大切さ。薬物乱用防止と同様に

ライオンズクラブが主体的に告知、認定講師制度の立ち上げ

内田委員　杉並区生徒会サミット開催（７月３０日13:30）

小林委員長　武蔵野市教育委員会との懇談を通して、学校よりも地域コミュニティーセンターを活用して


